

Senadora Aravena destacó compromiso de Vialidad con reparaciones del Puente Los Mellizos

La senadora republicana por La Araucanía, Carmen Gloria Aravena, valoró la pronta respuesta de la Dirección de Vialidad regional respecto a los trabajos de mejora en el Puente Los Mellizos, ubicado en la comuna de Curarrehue. Según el director regional de Vialidad, estas obras están programadas para enero de 2025.

“Es una gran noticia para cerca de 4 mil habitantes de Curarrehue, que llega justo en el aniversario número 44 de la comuna. Este tipo de avances refleja el compromiso con nuestras comunidades rurales, que requieren soluciones concretas para

mejorar su calidad de vida”, destacó la senadora.

En octubre, la parlamentaria inspeccionó el sector junto a su equipo, verificando fallas estructurales y problemas de visibilidad que preocupaban a los vecinos, quienes destacaron riesgos

para la seguridad, especialmente de niños que utilizan el puente para llegar hasta su escuela. Ante esta situación, la senadora ofició a la Dirección de Vialidad para solicitar medidas y fiscalización.

El puente, intervenido de forma provisional en septiembre de 2024, aumentó su longitud a 28 metros, incorporando vigas metálicas y un tablero de madera en buen estado. Sin embargo, las mejoras en accesos inmediatos y la instalación de señalética serán ejecutadas a través del contrato de conservación global vigente.

“Es fundamental que estas reparaciones no solo se ejecuten con prontitud, sino que también aseguren la seguridad de los cerca de 4 mil habitantes de la zona. Este



puente es clave para la conectividad de muchas familias que dependen de él diariamente”, añadió Aravena.

La senadora también agradeció la coordinación entre la comunidad y las autoridades locales, resaltando el apoyo de la concejal Mildred Flores. “Agradezco la disposición de la Dirección de

Vialidad y el apoyo constante de los vecinos. Este tipo de coordinación es esencial para dar soluciones reales a las problemáticas de nuestras comunidades rurales”, concluyó, comprometiéndose a fiscalizar que las obras cumplan los plazos y estándares de calidad.

